Savez-vous quel illustre Bourguignon a séjourné à La Rivière-Drugeon ?

Un Téméraire à La Rivière, ça ne court sans doute pas les rues... sauf s'il est duc de Bourgogne! Oh, ce n'était point pour lui villégiature ou retraite dorée, il avait simplement le feu aux trousses

Lui qui rêvait « manu militari » d'une royale couronne, dut prendre la poudre d'escampette depuis la Suisse voisine, après ses doubles défaites à Grandson et à Murat

Une place et une rue portent son nom

Et c'est ainsi que le 22 juillet 1476, il trouva refuge deux mois durant, à l'abri des remparts du bourg fortifié de La Rivière-Drugeon afin, dit-on, de reconstituer son armée

Des historiens affirment qu'il aurait tenté de protéger son évasion en détournant le cours de la rivière tout proche, tandis qu'une légende locale (se voulant source sûre) prétend qu'un trésor était caché ici et que



La maison de Charles le Téméraire à La Rivière-Drugeon, dans le Doubs, à la façade classée. Photo ER

de mystérieuses galeries reliaient alors les remparts.

La Camarde fauchera notre duc sur un champ de bataille lorrain le 5 janvier 1477.

Découvert face contre terre, dénudé, en partie mangé par les loups, il aurait été reconnu par un habitant de La Rivière-Drugeon, village où rôde encore l'ombre du Téméraire.

Une place et une rue portent d'ailleurs son nom, tout comme sa maison à la façade classée que l'on peut voir à côté de l'église.